

KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, yaRabb yang Maha segalanya, pencipta alam semesta karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Dra. Nina Nurhasanah, M.Pd selaku pembimbing I dan Dra. Sehati Kaban, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Dr. Budiman R, M.Pd selaku Penasihat Akademik, serta seluruh dosen Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Ketiga, kepada mahasiswa di Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, juga teman-teman di comdev UNJ, BEM Prodi dan BEM Fakultas yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Keempat, kepada Ibu Sri Haryati, S.Pd selaku guru kelas IV SDN Cipedak 06 Pagi Jakarta Selatan, yang telah memberikan izin dan membantu peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Lebih khusus lagi untuk ayah tersayang Maman, ibunda yang tercinta Yuyun Ayunah, saudaraku yang aku banggakan Muhammad Farhan Taruna dan rekan yang luar biasa yaitu Aulya Studyawati serta seluruh keluarga besar peneliti yang dengan penuh cinta dan kasih sayang telah mendoakan, memberikan dukungan dan motivasi kepada peneliti untuk menyelesaikan studi tepat waktu.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Agustus 2017

Peneliti,

Novan Prima Putra